
Pièces 6 Pièces

Superficie 272 m²

Référence 122023-001

Prix 1 760 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Réf. 122023 001 Découvrez cette charmante résidence de 4 chambres, entretenue

de manière impeccable, située dans l'un des quartiers résidentiels les plus exclusifs

de Saint-Paul-de-Vence.La maison s'étend sur trois niveaux avec deux chambres

au  rez-de-chaussée  et  deux  autres  à  l'étage  supérieur.  La  salle  à  manger  et  le

salon s'harmonisent parfaitement, créant une pièce spacieuse pour recevoir ou se

détendre  autour  de  la  cheminée.La  chambre  principale  dispose  d'une  salle  de

bains  attenante,  tandis  que  les  trois  autres  chambres  offrent  une  flexibilité  idéale

pour les enfants ou les invités.À ...

Ref.  122023  001  Discover  this  charming,  impeccably  maintained  4-bedroom

residence  in  one  of  Saint  Paul  de  Vence's  most  exclusive  residential  areas.The

house is on three levels with two bedrooms on the ground level and another two on

upper  level.  The  dining  and  living  area  comes  seamlessly  together,  creating  a

spacious room to receive or relax in from the of the fireplace.The master bedroom

offers  an  ensuite  bathroom,  while  the  three  additional  bedrooms provide  flexibility

for children or to receive.Noteworthy is the basement's potential as an independent

apartment with two extra ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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